
　連日暑い日が続きます。皆様、お体に十分、気を
つけてください。
　昨日、小学生のサッカー交流会、第 4回クラブ
ストーリーカップが、開催されました。私ども吹田
西ロータリークラブは、この事業を社会奉仕部門・
青少年奉仕部門で後援しています。東日本大震災で
痛手を受けた東北の子供たちに大阪に来てもらい地
元の少年たちとサッカーを通して交流してもらおう
という取り組みです。

母子の健康月間
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荻田倫也 西村元秀 髙木久美子

荻田会長

卓　　話       
　世界の食料事情　　　　　　尾家会員

卓　話　　お盆ってなぁ～に　　本田会員

「君が代」「奉仕の理想」

　猛暑の中、元気にボールを追って走り回る姿に
勇気をもらったのは私でした。
　後藤吹田市長の始球式で始まったのですが、私
も来賓の挨拶をさせていただきました。「おはよ
うございます」とまず挨拶すると照れているのか、
元気な「おはようございます」が返ってきません。
そこで、もう一度、子供たちに元気な「おはよう
ございます」をお願いし、2回目は元気な「おは
ようございます」がかえってきました。
　自宅に帰って、高校生の娘にこの話をすると、
「そういう大人の人、いるよね。小学生ならやる
けど高校生なら 2回目、やってもらえないよ」と
いわれてしまいました。
　本日、青少年交換を希望する中学 3年生の生徒
さんを私どものクラブで推薦するかどうかについ
て面接をしました。しっかりした、可愛いお嬢さ
んでした。
　青少年交換は留学生を出した場合、当クラブで
留学生を受入もしなければなりません。留学生の
世話をしてもいいという会員の方がおられました
ら、おっしゃってください。
　次回、理事会は 8月 21日の予定でしたが、こ
の件は急ぎ決める必要があり、来週、開催するこ
とにしました。
　さて、今日も、明るく、元気にいきましょう。
「ロータリーは楽しい」
「ロータリーは楽しい」
ありがとうございました。

2017-2018



出席報告
●会　員　数 05   名　●出席会員数 43名 
●来　　　客　 0名 ●本日の出席率 95.56％
●7月3日の出席率（メーキャップ含む）100％

出席委員会　　村井副委員長

1. 九州北部の豪雨被害に対する義捐金募金 35000
　円集まりました。
　ご協力ありがとうございました。

2. 週報の記載に誤りがありました。
　ゲスト紹介に吹田ローターアクトと記載されてい
　ますが、正しくは吹田ロータリークラブです。
　また、吹田ローターアクトから吹田祭りバザー提
　供品のお礼に来られた方の写真が掲載されていま
　すが名前が西形達宗さんです。
　大変申し訳ございませんが訂正して下さい。

3. 次週 8月 7日（月）例会終了後に理事会を開催
　しますのでご参加宜しくお願いします。

幹事報告 西村幹事

　井伊会員、西村会員、田中会員、佐藤会員、橋本
( 芳 ) 会員より、特別寄付を頂きました。ご協力あ
りがとうございました。

ロータリー財団委員会 阿部委員長

　髙木会員、西村会員、佐藤会員より特別寄付をい
ただきました。ご協力ありがとうございました。

米山記念奨学会 杦本委員長

心に残る言葉、箴言、格言　　

空海・弘法大師の座右の銘だそうです。
他人の短所を指摘するな。自分の長所を自慢するな。
空海はその生涯、宗教のみならず治水・灌漑といっ
た分野でも才能を発揮し、すさまじいほどの事業を
行っています。それなのに、敵対する人がほとんど
といっていいほどいませんでした。
その空海が行動指針としていた座右の銘は、こんな
にシンプルなものです。

お誕生日の御祝　8月

会員 昭和 32 年 8月 14 日　　荻田会員
 昭和33 年 8月 14 日　　榎原会員
 昭和 23 年 8月 20 日　　髙木会員
 昭和 40 年 8月 26 日　　坂本会員
 昭和 48 年 8月 27 日　　仁科会員
 昭和 13 年 8月 30 日　　鈴木会員
                                                　　　    以上　6名

会員夫人     8 月  8  日　  村井会員夫人
      8 月 21 日　 坂口会員夫人
      8 月 25 日      西村会員夫人
　　　　　　　　　　　　　　　 以上　3名

人の短をいうことなかれ
己の長を説くことなかれ



坂口SAA

本日のニコニコ箱   37,000 円
累計のニコニコ箱 　　　 207,000 円
ニコニコＢ    13,000 円

社会奉仕委員会 橋本芳信委員長

●荻田会長　昨日のクラブストーリーカップ参加
の皆様、暑い中ありがとうございました。
●小林会員　セントアンドリュースオールドコー
スに行ってきました。全英オープンも観戦しまし
た。
●近藤会員　7月 30日第 4回関西東北サッカー
交流会無事終了、暑い中関係者の皆さんご苦労様
でした。
●宮川会員　暑中お見舞い申し上げます。
●青木会員　毎日お暑うございます。
●澤井会員　暑くなりました。皆様御身御自愛の
程。

　7月 30日（日）社会奉仕・青少年奉仕が共同で
支援しています、第 4回　関西・東北友好ＣＬＵＢ 
ＳＴＯＲＹカップが、無事開催されました。
　陸前高田市から 1チーム招待し、大阪は 7チーム
参加での試合でした。
　豊津第二小学校を我々は招待しました。暑い中熱
戦が繰り広げられました。
　荻田会長は試合前の挨拶と試合後の総括をしてい
ただき、坂口パスト会長は前年に引き続き救援医師
として待機していただきました。我々メンバーは、
荻田会長、橋本 ( 徹 ) 会員、井伊会員、榎原会員、
近藤会員、坂口会員、私、橋本の 7名参加でした。

　8月 1日（火）は吹田西担当のクリーンデーです。
7時 30分に東急ハンズ西側入口にお集まりくださ
い。

●堀　会員　本日、卓話させていただきます。宜
しくお願い致します。
●佐藤会員　7月は欠席が続きました。
●尾家会員　小林パスト会長、セントアンドリュー
ス GCのお土産ありがとうございました。
●坂口会員　小林パスト会長、マーカーありがと
うございます。



木下直前会計

田中直前会計監事

堀会計

2016 ～ 2017 決算書記載のとおりです。

監査報告記載のとおりです。

2017 ～ 2018 収支予算案記載のとおりです。

前年度事業報告

前年度決算報告

前年度会計監査報告

今年度予算案

長屋直前幹事

　２０１６－１７年度、幹事をさせて頂きました。
皆様のお蔭をもちまして無事１年を終えることがで
きました。ありがとうございました。

　１年を通じての行事等の報告は、クラブ奉仕の矢
倉理事、職業奉仕の髙木理事、社会奉仕の清水理事、
国際奉仕の紙谷理事、青少年奉仕の杦本理事からご
報告のありましたとおり、どれも盛況でありました。
五大奉仕の理事をはじめ、委員会の皆様のお蔭です。

　当年度は、長年事務局をお願いしておりました山
口さんが退職されることになったため、その後任の
人選がありました。山口さんにおんぶにだっこでし
たので、これは大変なことでした。
　また、会長エレクトであった渋谷会員の突然の訃
報は悲しい出来事でした。

　さらに本年度はロータリー定款の変更があったた
め、これへの対処に関して例会終了後における理事
会で議論を重ねましたが、議事進行も長時間になる
ことがままあり、出席した理事の皆様には大変、
ご迷惑をおかけいたしましたこと、申し訳ございま
せん。ひとえに，幹事の力不足の故であります。ただ、
今回のロータリー定款の変更を契機として、はじめ
てクラブ細則等を読む機会に恵まれました。
個人的には大変勉強になりました。

　そのほか、会員の皆様には、会報掲載予定の原稿
の締め切りや例会当日における直前の配布資料のコ
ピー等を事務局に依頼することについて、極力お控
え頂き、前の週に提出をお願いしました。
　無理をお願いしたかと存じますが、ご容赦お願い
します。

　最後に、井伊直前会長には幹事として力不足で大
変ご心労をおかけしましたことお詫び致します。

～２０１６－１７年度　幹事を終えて～
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